

看護師20年・3人の子育てお母さん 藤田りょうこ

都政・医療福祉対策室長 事務所ニュース

No.34 2017年4月20日

大田区西蒲田6-34-7 ☎3736-1494
fax3735-4522 Twitter@ryokofujitajcp
Facebook @ryoko.fujita.jcp



藤田りょうこ「街角トーク」宣伝
勝手連
次回5月連休中予定

16日午後、蒲田駅西口広場で、藤田りょうこ勝手連による初めてのイベント「街角トーク」が行われ、藤田さんが参加者の質問に答える形式で始まりました。

①保育について②都政でめざすこと③築地再整備で大丈夫か④豊洲はどうする⑤医療介護についてなどの質問

保育について

6歳4歳2歳の男児の母親でもある藤田さんは、大田区の認可外保育園でお子さんをなくされたお母さんの声を聞き、規制緩和を求め認可保育園をもっともつと増やしていくこと。保育士の処遇を改善していくことなどを強調しました。

築地は大丈夫?

築地も危ないという報道がさされているが、石

参加した皆さんが初体験でした。チラチラ見ていく通行人が目立ちました。



全都演説会に
5000人
17日、東京国際フォーラム



志位委員長は、都議選の最大の争点は豊洲問題とし、対決構図は「自公対共産党」であると解明しました。また、前回都議選で17議席に躍進した党都議団の「宝の議席」を何としても守り抜きさらに前進させようと訴えました。集会では、東京中央卸売市場労組委員長の中澤誠さん、元公明党副委員長の二見伸明さんが力づよい応援スピーチを行いました。藤田りょうこさん、佐藤伸さんも全都の都議候補者と共に壇上に上がり紹介されました。

参加者の感想

t o o ーさん(ツイッターより)

藤田りょうこさんの『対話する街角』企画に行って来まして。周囲の方も覗き込むようにご覧になっていて、本当はみんな、政治の話、聞きたいのではないかと思いました。藤田さんも一生懸命答えて下さり、とても楽しかったです。Royさん(ツイッターより)

藤田りょうこさんの「街角トーク」、通る人が結構。フラカード見とるぞ。一回目としては成功かもよ。

都政のめざすこと

豊洲新市場の汚染対策は失敗しています。共産党都議団の追及で、盛土がなく地下空間が広がり、地下水管理システムも機能せず食の市場には全く不適です。別用途での再整備を模索すべきです。

看護師出身のかち佳代子

わたしも
応援
します！

私たちの明るい未来のために

藤田りょうこ勝手連 ROY (ハンドルネーム)

藤田りょうこさんを何としても都政へ

市民運動の場にも共産党議員

3・11以降私が参加して来た
反原発の官邸前や国会正門前、
豊洲移転反対の築地市場、特定
秘密保護法案や集団的自衛権反
対の日比谷、渋谷・新宿……こ
の場所にいつでも一緒に居てく
れ、情報を教えてくれ、勇気を
与えてくれたのが共産党の国会
議員であり、都議会議員であり、
区議会議員でした。共産党議員
は議会で議論をするだけの人達
ではなく、私達のやっている
大衆運動の同志なのだ、この
5年間実感してきました。

豊洲の真相を突き止めた共産党都議員
今都議会で問題とされている

豊洲市場は、汚染が
あるから市場として
は不適合であるとか計
画段階から反対し、
築地再整備を一貫し
て主張してきたのも
共産党都議員だけで
す。猪瀬、舛添都知
事時代に百条委員会
を設置し真相を突き



応援演説するRoyさん (7日蒲田西口)

止めようと努力してきたのも共
産党都議員だけです。国会にし
ても地方自治体にしても、共産
党議員が居ないと市民は暗闇に
放置され、何が真実だか分から
ないうちに全てが進んでいって
しまいます。

藤田さんは私たちの意見を
都政に反映してくれる人

今回、都政に挑戦する藤田りよ
うこさんは間違いなく私達市民
の側に居てくれて、私達と一緒
に行動してくれて、私達の意見
を都政に反映してくれる人だと
確信しています。私達の明るい
未来のために藤田りょうこさん
を都政に！

告示まで64日

駅頭宣伝・まちかど宣伝を勢いよ
く楽しくやりましょう。ビラまき、
のぼり、プラスタなど。大勢の皆さ
んの参加をお願いします。



揃いのオレンジの
サンバイザー姿で。
雪谷大塚駅での朝
宣伝にて (17日)

《藤田りょうこの 駅頭宣伝》

※雨天中止または変更の場合あり

朝の駅頭 7時15分～8時

4月21日 (金) 鶉の木駅

25日以降、時間変更します

7時半～8時半とします

25日 (火) 雑色駅

26日 (水) 池上駅

28日 (金) 蒲田東急口

夕方の駅頭 17時～18時

4月21日 (金) 蒲田西口

4月28日 (金) 蒲田西口

藤田りょうこ成長記 ③4

仕事、結婚、子育て 30代編 藤田りょうこ

学生対策で看護師不足解消へ！
このころ看護師配置基
準の新設により、収入の
多い基準を取ろうと看護
師の争奪が激化。ネーム
バリエーのない大田病院
は看護師不足がさらに深
刻になりました。そのよ
うな中、模擬面接に来て
いた田園調布高校の学生

マラソンとバレーボール
仕事との兼ね合いもあ
り、それまで毎年2回以
上エントリーしていた口
ングのトライアスロンは
休止。1.5泊程度で参
加できるマラソン大会と
職場のバレーボールがス
ポーツの中心になりました。

が奨学生に！荏原看護学
校への入学も決まり、3
年ぶりの奨学生誕生に喜
んだ時期でした。



片品診療所で行われた合同奨
学生合宿にて (左端が私)